
1)  Pouvez-vous présenter votre parcours en 
tant que médecin en quelques mots ?

Je suis installé en tant que généraliste depuis 
2004 à Sainte-Suzanne après avoir fait mes 
études à Bordeaux. Après mes études, j’ai 
exercé pendant 4 ans aux urgences et au 
Samu dans le Lot et Garonne.

J’ai choisi de venir m’installer à La Réunion 
pour des raisons familiales. Je suis d’origine 
mauricienne et cela me permettait de me  
rapprocher des miens.

En plus de mes fonctions de médecin, je suis 
également trésorier adjoint de la CSMF et j’ai 
aussi créé en 2019 un groupe Whatsapp à 
destination des médecins de l’île qui a pris pas 
mal d’ampleur.

2)  Quelle est votre vision de la médecine 
libérale pour les 10 années à venir ?

Je suis plutôt optimiste pour les jeunes qui 
commencent à s’installer sur l’île. Je pense 
que grâce aux innovations technologiques 
comme les outils numériques, l’intelligence 
artificielle ou le dossier médical partagé, le 
travail des médecins va être facilité.

Mais pour faire en sorte que tout se passe 
bien dans les années à venir, il faut aussi  
parvenir à fédérer les médecins pour renforcer 
leur poids et mieux se faire entendre.

3)  Selon-vous, quelle est la priorité actuelle 
dans l’organisation des soins à La Réunion ?

Je pense qu’il faut améliorer l’accès aux 
soins pour les patients. La Réunion est sous 
dotée en médecins et il y a ici deux fois  
plus de consultations par médecins qu’en 
métropole.

Il y a aussi un grand manque de médecins spé-
cialistes et cela pose problème à La Réunion.
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